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Même avec le confinement, on veut faire connaitre à tous la journée 

de la trisomie qui aura lieu le dimanche 15 Novembre 2020 !
 

EN VERT et AVEC TOUS ! 
 
 
 
 
 
 
 

Ce sera autrement, et la Fédération Trisomie 21 France va nous 
aider. 

 
Le thème de cette en milieu ordinaire.

 
On veut encourager les employeurs à embaucher des personnes 

avec une déficience intellectuelle. 
 
 

 Du matériel pour communiquer sur la journée nationale de la 
Trisomie 21 
 
C'est ici : https://we.tl/t-ccYHcf5Slk   
 
Qu est-ce qu il y a comme matériel pour communiquer ?  
 

- Des images   + 2 autres visuels avec des filles !
- Les affiches de la campagne pour la journée nationale 2020, des 

.  
- Un modèle de « communiqué de presse » qui peut être transformé 
avec ce qui se passe dans notre association. 
- Des exemples pour les réseaux sociaux 
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 La journée nationale sur internet : beaucoup de choses sont 
prévues : 
 

 une page Facebook spéciale @journéenationaletrisomie21

PARTAGEZ s ît sur vos pages Facebook les publications 
de @journéenationaletrisomie21 
 

 le site de Trisomie 21 France et ses articles. 

 

 

 

 

 

 

 

 L'écharpe verte, on continue !       

Le 15 novembre, à la maison : je fais une photo de moi avec une 
écharpe verte et je partage ma photo avec le hashtag : 
#journeenationaletrisomie21. 

Je peux aussi envoyer ma photo à communication@trisomie21-
france.org           
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 Un évènement national : un concert électro en ligne, le 15 
Novembre à 19h 

Rendez-vous sur Facebook : 

Sur la page @journeenationaledelatrisomie21 

Ou sur la page @trisomie21france  

 

Le jeune artiste Virgile Hoppus et ses compagnons offrent ce concert 
trisomie 

21 ou avec une déficience intellectuelle. 

Inscrivez- vous sur  (ci-dessous) et faites-le connaitre :

https://www.facebook.com/events/1697290887098770/       
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 La journée nationale dans les médias  

Clément Rommel, qui a une trisomie 21, continue de travailler pendant le 
confinement au drive d'un Auchan, près de Dunkerque. La télévision
France 3 va faire un reportage sur lui.   

 
 
 
 
 

 
qui continuent

de travailler pendant le confinement dites-le nous ! 
 
On pourra peut-être organiser un reportage 
 

 Le questionnaire "Moi et le monde du travail" 

Pour la journée nationale, Trisomie 21 France a fait le questionnaire 
« Moi et le monde du travail ». 

Vous avez peut-être répondu à ce questionnaire.  

La fédération a reçu plus de 170 réponses. Merci à tous.  

 

 

 

 

 

Si vous n avez pas encore répondu au questionnaire, vous pouvez 
le faire en cliquant ici.  

Voici les résultats du questionnaire en cliquant ici. 


